



**JUNIO:
TIERRA**

Tercera Semana: El puntito azul

Breve Explicación para el profesor: ¿Qué es el mundo en medio de la inmensidad del universo? tan sólo un puntito azul perdido en el espacio. Pero lo grandioso es que ahí estamos todos: personas, animales, naturaleza. ¿Qué es el hombre en medio de la creación: el cuidador o el destructor?

Piensa en un puntito azul en tu mente (cierra los ojos, si eso te ayuda). Sé capaz de verlo.... Cuando sientas que tus problemas son enormes y sientas que lo que hagas o dejes de hacer hace una inmensa diferencia, piensa en el puntito azul. Ese puntito es aún más pequeño de lo que lo has pensado en tu mente.

Piensa en el punto azul cuando te sientas muy poderoso, grandioso, dueño de la creación, cuando sientas el cenit de tu poder tecnológico y cuando te veas como la única persona que realmente importa entre los 6000 millones de personas que ya somos, ...Piensa en el puntito azul.

Piensa en este puntito insignificante cuando creas que el inmenso mundo en el que vives es indestructible, con sus grandiosas ciudades, mares, cordilleras y continentes... Cuando pienses que nuestro planeta es invulnerable e inmune por su tamaño y grandeza, entonces, piensa en el puntito azul.

Cuando veas al hombre grandioso, que llega a la luna y manda satélites al espacio... Piensa en el puntito azul. Después de todo, ¿Qué son 540 millones de kilómetros cuadrados de superficie? ¿Qué son 6000 cuatrillones de toneladas de roca y 1000 trillones de toneladas de agua...? Piensa en el puntito azul.

Piensa en ese puntito. Contéplalo perdido en el espacio. Ahí estamos todos, en ese puntito. Todas nuestras guerras, nuestros problemas, nuestras grandezas, nuestro arte, las civilizaciones, la fauna y la flora, los gobiernos... todo nuestro amor y nuestro odio. Seis mil millones de almas en convulsión constante. ¿Da que pensar, no?

Si queremos, podemos tomarnos este puntito azul, perdido en el espacio, como una gran lección de humildad. Por un lado, para tomar conciencia de nuestra pequeñez, de lo irrelevante de nuestros problemas y diferencias enconadas. Cuando las cosas las vemos a otra escala, a escala real, dejamos de hacer montañas insalvables.

Por otro lado, este puntito azul nos hace caer en la cuenta de lo frágil que es nuestro planeta y de lo importante que es cuidar de ese puntito azul, el único que tenemos y que nos proporciona lo más grande que existe: la VIDA.

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:

Ayer encontré en mi despacho esta extraña carta:

Quiero que me oigas, sin juzgarme. Quiero que opines de mí, respetándome. Quiero que confíes en mí, sin exigirme más de lo que puedo. Quiero que me ayudes, sin intentar decidir por mí. Quiero que me cuides, sin anularme. Quiero que me mires, sin proyectar tus intereses en mí. Quiero que me abracés, sin asfixiarme. Quiero que me animes, sin empujarme.

Quiero que me sostengas y me protejas, sin mentirme. Quiero que te acerques, sin invadirme. Quiero que conozcas las cosas mías que menos entiendas, que las aceptes y no pretendas cambiarlas. Quiero que me estudies con delicadeza.

Quiero que sepas, que hoy, hoy puedes, todavía, contar conmigo. MAÑANA PUEDE QUE SEA DEMASIADO TARDE. **Firmado: La tierra, el puntito azul.**

**** Frase para recordar:** *"La verdadera riqueza de nuestro mundo no es la materia prima sino la materia gris"*